



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LE CNC DEMANDE À CARNEY ET POILIEVRE DE METTRE CARTES SUR TABLE À PROPOS DE L'ASSURANCE-EMPLOI

Montréal, le 14 avril 2025 – À l'approche des débats des chefs, le Conseil national des chômeurs et chômeuses (CNC) demande aux chefs des libéraux et des conservateurs d'expliquer leurs positions respectives sur l'assurance-emploi.

« Si le NPD et le Bloc Québécois ont fait preuve de clarté, il faut que les électeurs et électrices sachent quels sont les plans à propos de l'assurance-emploi de ceux qui aspirent à les gouverner. Dans le contexte actuel de guerre commerciale et d'incertitude économique généralisée, il est fondamental pour les chefs de faire preuve de clarté », a déclaré Selma Lavoie, co-porte-parole du CNC.

Ainsi, le CNC formule deux questions précises pour les chefs du Parti libéral et du Parti conservateur :

- Après l'annonce de mesures temporaires par son gouvernement, est-ce Mark Carney conserve l'engagement de son parti quant à l'implémentation d'une réforme permanente de l'assurance-emploi, permettant une couverture plus étendue et des protections pour les travailleurs et travailleuses saisonniers et autonomes, notamment?
- Dans le contexte de la guerre commerciale, est-ce que Pierre Poilievre considère toujours qu'améliorer l'admissibilité de l'assurance-emploi conduirait à « une augmentation permanente du chômage » (comme il le disait en 2009, en pleine crise économique, et en 2016) et que les programmes d'aide sont une façon pour le gouvernement de « payer les gens pour ne pas travailler » (comme il le disait en 2021, en pleine pandémie)?

« Les deux principaux partis n'ont pas encore publié de plateformes véritables : nous attendons leurs réponses avec impatience », a conclu Milan Bernard, co-porte-parole du CNC.

Le CNC en campagne!

Avec le slogan, « QUAND LA MENACE PLANE, ÇA PREND UNE VRAIE ASSURANCE-EMPLOI! », le CNC compte faire de l'assurance-emploi un enjeu important de l'élection. Dans cet objectif, il s'est inscrit comme « tiers » auprès d'Élections Canada, et déploie en ce moment sur l'ensemble du territoire québécois des milliers de pancartes de type électoral et une large panoplie d'outils de communication en ligne.

Pour en savoir plus : www.lecnc.com/pensezy

– 30 –

Source : Conseil national des chômeurs et chômeuses (CNC)

Informations :

Milan Bernard, co-porte-parole, tél. : 514-933-3764 | Courriel : cnc@lecnc.com